



Pfizer Perú | Llegada Vacunas

Hoy es un día memorable para Perú y para todos los que somos parte de Pfizer y BioNtech. Nos enorgullece poder suministrar las primeras dosis de nuestra vacuna contra el COVID-19 a los peruanos. El desarrollo de esta vacuna es producto del compromiso, esfuerzo y dedicación de nuestros equipos científicos y de manufactura en desarrollar una solución que ayude a mitigar esta pandemia. Felicitaciones al Gobierno del Perú y al Ministerio de Salud ante el inicio del Plan de Vacunación. Estamos orgullosos que nuestra vacuna contribuya a la protección de los peruanos y seguiremos trabajando de la mano de las autoridades para apoyar la atención de la pandemia en el país y cumplir con el cronograma de entregas acordado con el Gobierno del Perú, así como en su distribución de acuerdo con el protocolo, el que garantiza un monitoreo 24/7 para que las vacunas lleguen en tiempo y forma a los centros de vacunación.

Pfizer y BioNTech están firmemente comprometidos en trabajar para que las personas de todo el mundo tengan un acceso equitativo y asequible a las vacunas contra COVID-19, lo que nos acercará un poco más a terminar con esta emergencia y a demostrar que la ciencia ganará, para todos y en todas partes.